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Уважаемый Максим Николаевич!

Дума г Сургуте

147297 4171 25:
№18-01-2042/2 
от: 17/11/2022

В соответствии со статьей 22 Регламента Думы города направляю предложения 
для включения в проект плана работы Думы города на I полугодие 2023 года:

Февраль
1. О внесении изменений в решение Думы города от 27.12.2007 № 327-1V ДГ 

«О Порядке управления и распоряжения земельными участками, находящимися 
в собственности муниципального образования городской округ город Сургут».

Включение вопроса в план работы предлагается в целях приведения решения 
Думы города в соответствие с Земельным кодексом Российской Федерации и Уставом 
муниципального образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского 
автономного округа -  Югры.

2. О внесении изменений в решение Думы города «О бюджете городского округа 
Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры на 2023 год и плановый 
период 2024 -  2025 годов».

Включение вопроса в план работы предлагается на основе сложившейся 
в предыдущих бюджетных циклах практики организации бюджетного процесса 
в целях уточнения параметров утвержденного бюджета города на 2023 год 
и плановый период 2024 -  2025 годов.

Март
1. Об отчёте о выполнении прогнозного плана приватизации муниципального 

имущества на 2022 год.
Рассмотрение вопроса предлагается в целях исполнения части 6 статьи 24 

решения Думы города от 07.10.2009 № 604-IV ДГ «О Положении



о порядке управления и распоряжения имуществом, находящимся в муниципальной 
собственности».

1. Об исполнении бюджета городского округа Сургут Ханты-Мансийского 
автономного округа -  Югры за 2022 год.

Рассмотрение данного вопроса регламентировано статьями 18,19 Положения 
о бюджетном процессе в городском округе Сургут, утвержденного решением Думы 
города от 28.03.2008 № 358-1V ДГ.

2. О внесении изменений в решение Думы города «О бюджете городского округа 
Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры на 2023 год и плановый 
период 2024 -  2025 годов».

Включение вопроса в план работы предлагается на основе сложившейся 
в предыдущих бюджетных циклах практики организации бюджетного процесса 
в целях уточнения параметров утвержденного бюджета города на 2023 год 
и плановый период 2024 -  2025 годов.

3. О прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2024 год 
и плановый период 2025 -  2026 годов.

Рассмотрение вопроса предлагается в целях исполнения частей 2,4 статьи 24 
решения Думы города от 07.10.2009 № 604-1V ДГ «О Положении о порядке 
управления и распоряжения имуществом, находящимся в муниципальной 
собственности».

1. О работе муниципальных унитарных предприятий города и хозяйственных 
обществ, 100 процентов акций (долей) которых находится в собственности 
муниципального образования, за отчётный финансовый год.

Рассмотрение вопроса предлагается в целях исполнения части 1 статьи 25 
решения Думы города от 07.10.2009 № 604-1V ДГ «О Положении о порядке 
управления и распоряжения имуществом, находящимся в муниципальной
собственности».

2. О нормативах отчислений части прибыли муниципальных унитарных 
предприятий в доход бюджета городского округа Сургут Ханты- Мансийского 
автономного округа -  Югры.

Рассмотрение вопроса предлагается в целях исполнения части 4 статьи 5 
решения Думы города от 07.10.2009 № 604-1V ДГ «О Положении о порядке 
управления и распоряжения имуществом, находящимся в муниципальной
собственности».

Май

Июнь

Г лава города А.С. Филатов



cf дателя Думы города 
А.И. Олейников 
__ 2022 год

Предложения для включения в проект плана работы Думы города
на I полугодие 2023 года

Вопросы для рассмотрения на заседаниях Думы города

Март

1. Об отчёте начальника Управления Министерства внутренних дел 
Российской Федерации по городу Сургуту за 2022 год.

Готовят Управление Министерства внутренних дел Российской 
Федерации по городу Сургуту, Дума города

Обоснование: в соответствии с ч. 3 ст. 8 Федерального закона 
от 07.02.2011 № З-ФЗ «О полиции» полиция регулярно информирует 
государственные и муниципальные органы, граждан о своей деятельности, 
в том числе путём отчётов должностных лиц (не реже одного раза в год) 
перед представительными органами государственной власти субъектов 
Российской Федерации, муниципальных образований и перед гражданами.

2. О снятии с контроля решений Думы города и о внесении изменений 
в некоторые решения Думы города.

Готовит Дума города
Обоснование: вопрос рассматривается Думой города 2 раза в год 

с целью снятия с контроля ранее принятых решений Думы после 
представления информации об их выполнении в соответствии со статьёй 49 
Регламента Думы города. Вопрос планируется к рассмотрению в марте 
в целях соблюдения установленных Регламентом сроков внесения проекта 
решения в Думу с учётом времени, необходимого для подготовки 
должностными лицами Администрации города информации о выполнении 
решений и последующего согласования проекта.

Июнь

1. Об отчётах депутатов Думы города VII созыва перед избирателями.
Г отовит Дума города
Обоснование: в соответствии с пунктом 3 части 2 статьи 14 и пунктом 

3 части 2 статьи 54 Регламента Думы города Сургута депутат обязан 
отчитываться о своей деятельности перед избирателями своего 
избирательного округа не реже одного раза в год.

2. О плане работы Думы города на II полугодие 2023 года.
Г отовит Дума города



Обоснование: в соответствии со статьёй 22 Регламента Думы города 
план работы Думы на II полугодие 2023 года должен быть утверждён 
не позднее 01.07.2023, в связи с чем рассмотрение данного вопроса 
целесообразно запланировать на июньское заседание Думы.



УТВЕРЖДАЮ:
председатель постоянного комитета 
Думы города по социальной 
политике

работы постоянного комитета Думы города 
по социальной политике на I полугодие 2023 года

ФЕВРАЛЬ

1. О ходе выполнения мероприятий по строительству военно-спортивного 
лагеря «Барсова гора» на базе военно-прикладных видов спорта МБУ «ЦСП 
«Сибирский легион».
(протокол от 20.09.2022 № 7)
Обоснование:

В конце 2020 года Администрацией города была обозначена проблема, 
касающаяся устаревания проектной документации по объекту и необходимости 
активизации работы по включению объекта в государственную программу 
автономного округа. В 2020 году был заключен МК на проведение работ по 
корректировке ПИР, срок выполнения -  30.08.2021. В течение 2022 года вопрос 
рассматривался дважды. Идёт отставание по срокам. В сентябре 2022 года было 
принято решение рекомендовать Администрации города в срок 
до 25.12.2022 проинформировать депутатов о направлении заявки в округ на 
получение финансирования на следующий год, а также о решении вопроса по 
финансированию проекта по увеличению электрической мощности объекта. 
Депутатам оставить данный вопрос на контроле. В целях осуществления 
системного контроля вопрос предлагается в план работы комитета.

2. О выполнении решения, принятого на заседании комитета 20.09.2022 
по итогам рассмотрения вопроса «О создании условий по обеспечению 
территориальной доступности муниципального образовательного учреждения 
для детей, проживающих в микрорайонах 35 и 35А».
(протокол от 20.09.2022 № 7)
Обоснование:

Вопрос дважды рассматривался на заседаниях комитета. В сентябре 2022 
года принято решение рекомендовать Администрации города проработать 
вопросы о мероприятиях по строительству объектов образования в 35 мкр.; 
включении объектов образования в 35 мкр. в муниципальную и окружную 
программы; о социальных обязательствах перед городом у ООО «Брусника» 
в рамках предоставления земельных участков в 29 Б мкр. в порядке обмена; 
о планах по строительству объектов образования в 44 мкр. Депутатам вернуться
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к рассмотрению данного вопроса в начале первого полугодия 2023 года. В целях 
осуществления системного контроля вопрос предлагается в план работы 
комитета.

3. О выполнении решения, принятого на заседании комитета 21.10.2022 
по итогам рассмотрения вопроса о строительстве парковок возле медицинских 
учреждений, расположенных на территории города.
(протокол от 21.10.2022 № 8)
Обоснование:

21.10.2022 члены комитета рассмотрели вопрос о мероприятиях в 
отношении двух плановых объектов (детской стоматологии № 1 и поликлиники 
№ 4). При этом депутаты оставляют на контроле вопросы, касающиеся ещё 
ряда объектов. На заседании комитета принято решение рекомендовать 
Администрации города предоставить в срок до 10.02.2023 информацию о 
проделанной работе по организации парковок возле поликлиники № 2 и 
кардиоцентра; в ближайшее время - проект о внесении изменений в проект 
межевания мкр. 5.

МАРТ

1. О мероприятиях, запланированных на 2023 год в целях реализации 
комплексного плана по обеспечению безопасности на пути следования 
в образовательные учреждения (с учётом решения комитета, принятого 
на заседании 22.11.2022).
(протокол от 22.11.2022 № 9)
Обоснование:

План на 2022 год был составлен Администрацией города с учётом 
рекомендации комитета по увязке мероприятий комплексного плана по 
безопасности с перечнем внутриквартальных проездов и придомовых 
территорий, запланированных к ремонту в этот период. Вопрос движется, носит 
социальный характер и остаётся на контроле. По итогам рассмотрения 
выполнения мероприятий 2022 года было принято решение депутатам 
вернуться к рассмотрению вопроса о плане мероприятий на 2023 год в марте 
следующего года.

АПРЕЛЬ

1. О плане мероприятий на 2023 год по проведению ремонта зданий 
образовательных учреждений.
(протокол от 21.10.2022 № 8)
Обоснование:

Вопрос о ремонте зданий образовательных учреждений является одним 
из социальных приоритетов, ежегодно в бюджете города закладываются 
средства на данные цели. Депутаты рассматривают вопрос дважды в год: о 
плане мероприятий и его выполнении. На заседании комитета 21.10.2022 
принято решение рекомендовать Администрации города предоставить план 
мероприятий по проведению ремонта зданий образовательных учреждений
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в 2023 году (с указанием графика размещения объявления 
о торгах, проведения торгов, заключения контрактов); а также общий перечень 
по ранжированию объектов образования, нуждающихся в ремонте (по просьбе 
депутата Кучина А.С.). Вопрос включён в план в порядке системного контроля.

2. О ходе выполнения мероприятий по строительству объектов спорта 
посредством заключения концессионных соглашений.
(протокол от 21.10.2022 № 8)
Обоснование:

Решение о строительстве в городе шести объектов спорта посредством 
заключения концессионных соглашений является очень значимым для города. 
Город прирастает новыми жителями, строятся новые микрорайоны, общий 
ориентир граждан на здоровый образ жизни, - все это диктует задачу по 
строительству спортивных объектов. Изначально планировалось построить 
шесть объектов, в новых экономических условиях принято решение оценить 
стоимость строительства сначала пяти и только потом при наличии 
возможности принимать решение о строительстве шестого объекта. Способ 
строительства через концессию опирается на состоятельность концессионера. 
Эти и разные другие внутренние вопросы требуют внимания. На заседании 
комитета 21.10.2022 членами комитета принято решение возвратиться к этому 
вопросу в апреле 2023 года.

МАИ

1. О мероприятиях по благоустройству территории, расположенной рядом 
со сквером «Энергетиков» после сноса объекта незавершённого строительства. 
Обоснование:

Вопрос находился на контроле комитета по социальной политике в 
рамках работы депутатов Думы шестого созыва, в связи с тем, что рядом 
находятся три образовательных учреждения, в которые необходимо 
организовать безопасный проход для детей. Депутатами предлагался вариант 
по расширению сквера «Энергетиков» за счёт данной территории, обустройстве 
на данном месте детской площадки, скамеек, членом комитета Бигловой- 
Фатовой Д.Ф. предложено рассмотреть возможность об организации 
памятника.

Сахарова Елена Владимировна 
тел. 8(3462) 52-81-74



УТВЕРЖДАЮ:
Председатель постоянного комитета 
Думы города по городскому хозяйству 
и перспективному ю^витию города

____ ___________Jwf—_____ В.В. Клишин
« J  i* у> / / /  / S  2022 г.

ПЛАН
работы постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству 

и перспективному развитию города на I полугодие 2023 года

ФЕВРАЛЬ

1. О результатах корректировки и оптимизации маршрутной сети города. 
Обоснование:

На заседании постоянного комитета по социальной политике 21 октября 
2022 депутатом Нечепуренко Д.С. было озвучено предложение: 
предварительно обсудить с депутатами Думы в феврале 2023 года проект новой 
маршрутной сети, который планируется к реализации в мае 2023 года. 
Предварительная проработка вопроса депутатами необходима для обеспечения 
возможности внесения предложений в новую маршрутную автобусную сеть до 
начала её запуска.
(протокол №8 от 21.10.2022)

2. О состоянии дел по вопросам складирования твердо-бытовых 
и промышленных отходов на полигоне «27-й км» ЗАО «Полигон- ЛТД», 
строительства нового межмуниципального полигона, а также рекультивации 
полигона ТБО СГМУП «Сургутский кадастровый центр «Природа». 
Обоснование:

Вопросы временного складирования твердых бытовых отходов (далее -  
ТБО) на частном полигоне ЗАО «Полигон-ЛТД» и рекультивации полигона 
ТБО СГМУП «Сургутский кадастровый центр «Природа», закрытого по 
решению суда, являются важнейшими вопросами экологической 
направленности. Закрытие полигона СКЦ «Природа» привело к необходимости 
создания площадки временного накопления (ПВН) ТКО до момента 
строительства нового межмуниципального полигона, которое осуществляют 
окружные власти. Мониторинг состояния дел по складированию отходов на 
ПВН необходим в целях исключения возможности возникновения биолого
социальной чрезвычайной ситуации в случае нехватки места для складирования 
отходов на полигоне ЛТД. Вопрос рекультивации полигона СКЦ «Природа» 
также остаётся на контроле в конексте задачи по сохранению благоприятного 
экологического климата в городе.
(протокол № 9 от 23.06.2022)



2

МАРТ

1. О мероприятиях, направленных на создание условий для строительства 
в городе ритуального зала.
Обоснование:

Вопрос о недостаточности имеющихся в городе ритуальных залов и 
необходимости создания условий для строительства новых объектов такого 
назначения в целях повышения качества ритуальных услуг неоднократно 
поднимался депутатами, начиная с 2018 года, а также депутатом Тюменской 
областной Думы Резяповой Г.А. (в ходе личного приема граждан). Вопрос 
рассматривался на комитете в части создания условий и возможностей для 
частных инвесторов заполнить данную нишу, а именно, предоставления 
подходящих земельных участков под строительство ритуального зала. 
Администрацией города предлагалось несколько вариантов территорий.

Тема рассматривалась дважды в 2020 году (в феврале и марте), но вопрос 
так и не был решен. Администрация планировала рассмотреть вопрос об 
определении функциональной зоны земельного участка, предлагаемого к 
строительству ритуального зала, в рамках комплексной разработки проекта 
внесения изменений в Генеральный план.

В связи с планируемой Администрацией города научно-исследовательской 
работой «Комплексный проект корректировки документов территориального 
планирования, градостроительного зонирования в целях повышения 
эффективности управления развитием территории муниципального 
образования городской округ Сургут» и последующим внесением изменений в 
Генеральный план города (в 2023-2024 годах), предлагается рассмотреть вопрос 
в марте 2023 года.
(письмо Клишина В.В., № 18-01-1958/2 от 03.11.2022)

2. О состоянии дел по решению проблемы очистки водных объектов, 
находящихся на территории городского округа, от ливневых стоков и иловых 
отложений (в районе парка «За Саймой» и парка рядом с «Дворцом торжеств»). 
Обоснование:

Проблема очистки водных объектов на территории городского округа 
неоднократно озвучивалась депутатами города на заседании комитета в 
контексте рассмотрения различных вопросов, но отдельно тема по существу не 
рассматривалась в связи с тем, что водные ресурсы являются федеральной 
собственностью и городские власти не имеют возможности предпринять какие- 
либо шаги по исправлению ситуации кроме обращения к окружным властям. 
Если проблема очистки водных объектов города от иловых отложений является 
полномочиями, переданными государством окружным властям, то 
предотвращение загрязнения городских водоемов от ливневых стоков является 
полномочием Администрации города. Факт загрязнения водного объекта 
городскими стоками мешает решить проблему очистки водоемов от ила. На 
заседании комитета по городскому хозяйству 20.04.2022, в рамках 
рассмотрения вопросов благоустройста общественных пространств, в 
частности Городской набарежной, депутатами снова был поднят вопрос 
необходимости очистки реки Сайма в связи с тем, что вкладываются
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бюджетные средства в облагораживание территории города, но при этом, 
проблема заиливания водного объекта с каждым годом усугубляется.
(письмо КлишинаВ.В., № 18-01-1958/2 от 03.11.2022)

АПРЕЛЬ

1. О плане мероприятий по благоустройству дворовых территорий на 2023 
год.
Обоснование:

Вопрос о мероприятиях по благоустройству дворовых территорий 
рассматривается депутатами два раза в год: первый по планам, второй по 
итогам. Весной рассматривается вопрос по планированию дворовых 
территорий к благоустройству с целью информирования депутатов и 
избирателей о том, территории каких многоквартирных домов войдут в 
адресный перечень выполнения работ по комплексному благоустройству, 
составленный в пределах окружных и муниципальных бюджетных 
ассигнований, а также средств собственников помещений в многоквартирных 
домах. При выполнении данных работ в летне-осенний период депутаты по 
своим избирательным округам включаются в данный процесс, осуществляют 
конроль. Данный вопрос будет полезен всем депутатам Думы города, 
(протокол №10 от 20.10.2022).

2. О положении дел по устранению замечаний Росреестра и постановке на 
кадастровый учёт земельных участков в рамках выполнения комплексных 
кадастровых работ.
Обоснование:

Работы по выполнению комплексных кадастровых работ были 
приостановлены по причине имеющихся замечаний Росреестра. Вопрос был 
рассмотрен на комитете: в мае и сентябре 2021 года, феврале и ноябре 2022 -  
работы постепенно выполняются (МКУ «УКС» проводит работу по внесению 
корректировок в документацию по межеванию в части образования земельных 
участков). Представителем Администрации было заявлено о планах по 
объявлению закупки на проведение ККР по нескольким микрорайонам в 
январе-феврале 2023 года. По результатам рассмотрения вопроса депутатами 
было принято решение продолжить осуществлять контроль за выполнением 
данной работы, вернуться к рассмотрению весной 2023 года.
(протокол №11 от 24.11.2022)

МАЙ

1. О плане мероприятий по ремонту автомобильных дорог 
и внутриквартальных проездов общего пользования местного значения на 2023 
год.
Обоснование:

Вопрос рассматривается депутатами на комитете дважды в год: первый по 
планам, второй по итогам ремонтной кампании. По инициативе депутатов 
Администрацией города были разработаны критерии отбора дорог и
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внутриквартальных проездов для проведения ремонта. В перечне 
внутриквартальных проездов, требующих ремонта, находятся 55 объектов, в 
перечне дорог, требующих капитального ремонта 18 объектов. Согласно 
установленному Порядку перечень объектов определяется комиссией в срок до 
20 мая. При этом контракты на выполнение ремонта начинают заключаться в 
марте. На основании изложенного выше вопрос предлагается к включению 
на май 2023 года.
(протокол №11 от 24.11.2022)

2. О готовности к проведению работ по благоустройству общественных 
территорий города Сургута в рамках реализации муниципальной программы 
«Формирование комфортной городской среды на период до 2030 года», 
утвержденной постановлением Администрации города от 29.12.2017 
№ 11725 (планы на 2023 год).
Обоснование:

Вопрос регулярно рассматривается на заседаниях комитета и остаётся 
на контроле депутатов. Благоустройство -  главнейший приоритет, результаты 
видимы всем жителям города. На заседении 20.10.2022 принято решение 
рекомендовать Администрации города вернуться к рассмотрению вопроса 
весной 2023 года. В соответствии с решением комитета предлагается к 
включению на май.
(протокол №10 от 20.10.2022)

ИЮНЬ

1. О состоянии дел по строительству здания театра для МАУ «Театр актера 
и куклы «Петрушка».
Обоснование:

Депутаты поддержали предложение Администрации города 
о расположении театра кукол «Петрушка» в Ядре центра города, которое было 
озвучено на заседании комитета 01.04.2021. В целях контроля за решением 
вопроса по реализации планов строительства важного для города объекта, 
предлагается рассмотреть его в июне 2023 года.
(письмо Клишина В.В. № 18-01-1958/2 от 03.11.2022).

2. О строительстве объектов «Проезд с ул.Киртбая до пол-ки «Нефтяник» 
на 700 посещений в смену в 37 мкр.Сур гута», благоустройство территорий 
общего пользования с обустройством 2 заезда с ул.Киртбая и открытой 
автостоянки в мкр.37».
Обоснование:

Вопрос о строительстве проездов стоит на контроле у депутатов 
продолжительное время, в 2022 году вопрос рассматривался два раза (в мае и 
ноябре). В связи с переносом работ по выполнению СМР с 2022 на 2023 год по 
основному заезду и продолжении работ по разработке ПИР по проезду с 
автостоянкой в 2023 году, предлагается рассмотреть вопрос о состоянии дел в 
июне 2023 года.
(протокол №11 от 24.11.2022)
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3. О состоянии дел по реализации планов Администрации города по 
использованию и капитальному ремонту здания, расположенного по адресу: 
улица Маяковского, строение 15.
Обоснование:

Вопрос находится на контроле продолжительное время (последние 
заседания по вопросу проходили в июне и ноябре 2022 года). Администрация 
представила «дорожную карту» по реализации планов переселения своих 
структурных подразделений с Гагарина, д.11 в здание по ул.Маяковского, д. 15 
и проведения предварительного ремонта на средства, полученные путем 
продажи муниципального имущества, а именно, части здания на 
ул.Островского, д.14/1 и акций ООО «Агенство воздушных сообщений». В 
целях контроля за реализацией планов Администрации и в соответствии с 
решением комитета от 24.11.2022 вопрос предлагается к рассмотрению в июне 
2023 года.
(протокол №11 от 24.11.2022)

Делидова Анна Вячеславовна 
8(3462)52-80-10



УТВЕРЖДАЮ:
Председатель постоянного комитета 
Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и право
порядку

u М.М. Бехтин 
2022 г.

ПЛАН
работы постоянного комитета Думы города1по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку на I полугодие 2023 года

МАРТ

О результатах выполнения мероприятий по выявлению объектов 
самовольного строительства на территории города, признанию 
их самовольными постройками. О планах по сносу самовольных построек 
на 2023 год.
(по предложению председателя комитета Бехтина М.М., протокол комитета от
19.10.2022 № 11)
Обоснование:

Постановлением Администрации города от 30.12.2020 № 10113 утверждён 
порядок принятия решения о сносе самовольных построек или о сносе 
самовольных построек и их приведении в соответствие установленным 
требованиям на территории города Сургута.

В настоящее время по 14 объектам судебные разбирательства 
продолжаются, по 11 объектам самовольного строительства судом приняты 
решения о сносе. В бюджете города на 2022 год были запланированы средства 
на снос 4- х объектов. В рамках рассмотрения на заседании комитета
19.10.2022 Администрацией города предоставлена информация: в рамках 
заключенного муниципального контракта снесен 1 объект, один объект силаси 
собственника в добровольном порядке, в отношении одного объекта 
мероприятия по сносу приостановлены, один объект планируется снести 
до конца года. На заседании комитета принято решение вернуться 
к рассмотрению вопроса в 1 полугодии 2023 года.

АПРЕЛЬ

О выполнении протокольного поручения Думы города, оформленного 
постановлением Председателя Думы города от 28.09.2022 № 18 (в ред. 
от 31.10.2022 № 24) (вчасти разработки муниципального правового акта, 
предусматривающего требования к внешнему оформлению ,
проработки вопроса о подготовке законодательной инициативы 
в Градостроительный кодекс РФ, Постановление Правительства РФ 
от 25.12.2021 № 2490).



(по предложению председателя комитета Бехтина М.М., протокол 
от 19.10.2023 № 11)
Обоснование:

В связи с изменениями, внесенными в Градостроительный кодекс РФ, 
из Правил блегоустройства территории города Сургута исключена норма, 
предусматривающая согласование предпроектной документации 
архитектурно-градостроительного облика объекта капитального строительства 
при строительстве и реконструкции. Вместе с тем в Правилах сохранена 
норма о согласовании архитектурно-градостроительного облика объекта при 
капитальном ремонте. При этом требования к архитектурно
градостроительному облику отсутствуют.

В целях проработки возможности участия органов местного 
самоуправления в вопросе согласования архитектурно-градостроительного 
облика объекта капитального строительства при строительстве и 
реконструкции посредством законодательной инициативы в 
Градостроительный кодекс, Постановлением Правительства РФ, а также 
установления требований к архитектурно-градостроительному облику объекта 
дано соответстветствующее протокольное поручение. Срок выполнения -  до 
01.04.2023.

ИЮНЬ

О результатах осуществления муниципального контроля в сфере 
благоустройства на территории города. О результатах работы должностных 
лиц Администрации города по составлению протоколов 
об административных правонарушениях в сфере благоустройства 
в соответствии с Законом Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры 
«Об административных правонарушениях».
(по предложению председателя комитета Бехтина М.М., протокол комитета 
от 16.11.2022 № 12)
Обоснование:

Вопрос соблюдения Правил благоустройства, создания комфортной 
городской среды и комфортных условий проживания -  один из приоритетных 
вопросов, находящегося на текущем контроле постоянного комитета Думы 
города по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку. 
В соответствии с Законом ХМАО -  Югры от 11.06.2010 № 102-оз по ряду 
правонарушений в сфере благоустройства предусмотрена административная 
ответственность, должностные лица Администрации города уполномочены 
составлять протоколы за данные правонарушения. В соответствии с 
постановлением Администрации города от 30.01.2014 № 628 (в ред. от 
27.04.2022) -  это должностные лица контрольного управления, департамента 
городского хозяйства и депратмента архитектуры и градостроительства.

По результатам рассмотрения вопроса на заседании комитета 23.11.2022 
принять решение вопрос с контроля не снимать, вернуться к его 
рассмотрению в 1 полугодии 2023 года.



УТВЕРЖДАЮ
Председатель Думы города, 
председатель постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам,

П Л А Н
работы постоянного комитета Думы города 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу на I полугодие 2023 года

ФЕВРАЛЬ

1. О внесении изменений в решение Думы города «О бюджете городского 
округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры на 2023 год и 
плановый период 2024 -  2025 годов».

(внесён Главой города Филатовым А.С.)

МАРТ

1 Об отчёте о выполнении прогнозного плана приватизации 
муниципального имущества на 2022 год.

(внесён Главой города Филатовым А.С.)

МАЙ

1. Об исполнении бюджета городского округа Сургут Ханты-Мансийского 
автономного округа -  Югры за 2022 год.

(внесён Главой города Филатовым А.С.)

2. О внесении изменений в решение Думы города «О бюджете городского 
округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры на 2023 год и 
плановый период 2024 -  2025 годов».

(внесён Главой города Филатовым А.С.)

3.0 прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2024 
год и плановый период 2025 -  2026 годов.

(внесён Главой города Филатовым А.С.)
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ИЮНЬ

1 .0  работе муниципальных унитарных предприятий города и 
хозяйственных обществ, 100 процентов акций (долей) которых находится в 
собственности муниципального образования, за отчётный финансовый год. 

(внесён Главой города Филатовым А.С.)

2. О нормативах отчислений части прибыли муниципальных унитарных 
предприятий в доход бюджета городского округа Сургут Ханты- Мансийского 
автономного округа -  Югры.

(внесён Главой города Филатовым А.С.)
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Пояснительная записка к плану работы постоянного комитета Думы 
города по бюджету, налогам, финансам и имуществу на I полугодие 2023 года

Предлагаемые вопросы для рассмотрения на заседаниях постоянного 
комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
во I полугодии 2023 года включены в соответствии с предложениями Главы 
города с отражением обоснований их включения (письмо от 17.11.2022 
№18-01-2042/2).

Начальник финансово-аналитической службы 
аппарата Думы города Ю.А. Малая

Сухляева Елена Витальевна, 
специалист-эксперт финансово-аналитической 
службы аппарата Думы города 
тел. (3462) 52-80-16


